

**Presenta egresada el cortometraje Just
Remain en España**



A los 12 años de edad, Anna Grajales Tamayo (LMC'16) se compró con sus ahorros una cámara de video y comenzó a grabar a su familia y todo lo que estaba a su alcance. Hoy en día acaba de producir el cortometraje Just Remain que participó en el Festival de cine de Girona, España, que se realizó del 27 al 30 de septiembre de este año.

“Es un verdadero honor y también algo muy surreal. Es la primera vez en sus 29 años que el festival hace foco al cine mexicano y me llena de alegría saber que Just Remain forma parte de esta selección. En la misma selección están trabajos de directores ganadores de premios Goya, Ariel y unos hasta nominados a los Premios Óscar”, comentó Anna.

Este cortometraje ya se presentó este año en el Festival Internacional de Cine de Guanajuato y próximamente se exhibirá en otros eventos.

También participaron los egresados:

Gilberto Brizuela Ortega (ARQ'15), diseñador de Vestuario para el banquero.

Roberto Sánchez Campos (LAD'15), segundo asistente de director.

Maribel Elguero Gutiérrez (LMC'16), apoyo en gestión de Talentos.

Además colaboraron los alumnos:

Jacqueline Sutton cursa el séptimo semestre de la carrera de Mercadotecnia y Comunicación en el Tec de Monterrey en León, quien se encargó del apoyo en diseño de Producción.

Jesús Saucedo cursa el noveno semestre de la carrera de Mercadotecnia y Comunicación en el Tec de Monterrey en León, gerente de Locaciones.

Just Remain es una coproducción entre México y Estados Unidos. El director es Mathis Glover y dura 16 minutos. Narra la historia de un banquero exitoso que se encuentra en una situación inesperada que lo obliga a tener una introspección para retomar el curso de su vida.

La productora, originaria del Distrito Federal, compartió que ya trabaja en su primera cinta como directora y en un cortometraje: “Ahorita me encuentro escribiendo mi ópera prima, la cual dirigiré. Es un drama-media con varios personajes muy divertidos. **El próximo año dirigiré un cortometraje que actualmente estoy desarrollando. El guión de este corto lo escribí con Mathis Glover, el director de Just Remain**”.

Anna, quien disfruta de la lectura y además practica el boxeo, señaló que del cine le apasiona el poder transmitir ideas y cuestionar la realidad a través de historias que conecten con el público.

La EXATEC recordó con cariño su etapa como estudiante en el Tecnológico de Monterrey.

“Tuve a profesores excelentes que me enseñaron a comunicar a través de imágenes y que siempre estuvieron ahí cuando tenía alguna duda de mis proyectos personales. A la par, tuve la oportunidad de aprender sin consecuencia en grupos estudiantiles al desarrollar diferentes iniciativas y conferencias”.

Aquí puedes conocer información de Anna:

